



Bericht zum Aktionstag Händehygiene 2022 in der Orthopädischen Fachklinik Schwarzach



Nach zwei Jahren Pandemie waren die Mitarbeiter*innen eingeladen, sich am Aktionsstand in der Eingangshalle über das Thema „Händehygiene“ zu informieren.



Bild: Krankenhaushygiene

Neben den individuellen Tipps zur Händedesinfektion konnten die Mitarbeiter*innen den Praxistest machen. Mit einer UV-Lampe konnte der Erfolg der gerade durchgeführten Händedesinfektion überprüft werden.
Händedesinfektion muss in Fleisch und Blut übergehen



Der „Handschuhtest“ wurde von Mitarbeiter*innen durchgeführt, um aufzuzeigen, dass aufgrund der Materialperforation und der Kontamination beim Ausziehen der Einmalhandschuhe eine Händedesinfektion nötig ist.



Sehr viel Spaß hatten die Mitarbeiter*innen mit den Kartenspielen zu den Handlungsanweisungen der Aktion Saubere Hände zu verschiedenen Themen. Die Abläufe sollten in die korrekte Reihenfolge gelegt werden. Anschließend wurden gemeinsam anhand der ausgedruckten Handlungsanweisungen die Reihenfolge kontrolliert und ggf. verbessert.



Bei den Leporellos standen auch Süßigkeiten als „Nervennahrung“ zur Verfügung.



Alle Teilnehmer*innen haben wir mit Händedesinfektionsmittel und Hautpflegeprodukte versorgt. Vielen Dank für das Interesse und fürs Mitmachen.

